



El robo del siglo



Por **Demetrio Sodi**

Viernes 09 de Agosto de 2024 - 00:33

De concretarse la sobrerrepresentación de Morena en la Cámara de Diputados, estaremos en presencia del robo político más grande de este siglo en nuestro país.

Mienten, y saben que mienten, el presidente López Obrador y su sucesora Claudia Sheinbaum al decir que el pueblo le dio con su voto la mayoría calificada a Morena y sus aliados para poder cambiar la Constitución y seguir con la "4ta Transformación". El voto a favor de ellos fue del 54.4% y no del 66% que se requiere para tener mayoría calificada y poder cambiar la Constitución.

La gente con su voto le negó a Morena y sus aliados la mayoría calificada, hizo una clara diferencia entre el voto para la Presidencia y el voto para la Cámara de Diputados, al darle a la primera el 60% y sólo el 54% para la segunda. La gente votó en conciencia y decidió diferenciar su voto para la Presidencia y la Cámara para no darle todo el poder a un sólo partido.

Dice Claudia que no hay sobrerrepresentación, qué deshonestidad y qué cinismo, cómo no va a haber sobrerrepresentación cuando con el 54% de los votos quieren quedarse con el 75% de la Cámara de diputados. Quedarse con el 75% de los diputados es un robo que le hacen no sólo a los partidos de oposición, sino sobre todo a la voluntad del pueblo de México.

Si alguien espera un cambio con la llegada de Claudia Sheinbaum a la Presidencia se equivoca, en estos ya más de 60 días que resultó electa, ha demostrado una sumisión y una falta de pensamiento propio indignante. El presidente López Obrador ya le impuso la mitad de su gabinete, le impuso sus reformas constitucionales, le impuso sus principales inversiones y programas, le impuso su agenda y ya le impuso hasta las mañaneras. López Obrador puede irse tranquilo a su finca en Palenque, Claudia será una presidenta encadenada a su voluntad y no se ve que tenga la fuerza y la voluntad para romper la cadenas.



De concretarse este robo, los consejeros del INE y los magistrados del TEPJF serán cómplices y tarde o temprano tendrán que ser juzgados por este robo y las consecuencias que la sobrerrepresentación tendrá en nuestra vida política. Morena y sus aliados con la sobrerrepresentación le robarán a México el poder judicial, la equidad electoral, la pluralidad política y la división de poderes al regresar al presidencialismo y al partido único. Los consejeros y magistrados no pueden ser tan irresponsables e ignorar las consecuencias de su voto, saben lo que hará Morena con la sobrerrepresentación y saben que puede ser el fin de la democracia plural que tenemos.

El problema que enfrenta nuestra democracia es que es una democracia sin demócratas y el que llega quiere agandallarse todo el poder sin contrapesos para hacer lo que se le dé la gana. Morena está resultando peor que el PRI que, cuando tuvo el poder, estuvo dispuesto a soltar la mayoría calificada para dar estabilidad política al país. López Obrador, Claudia Sheinbaum y Morena por el contrario, están dispuestos a robarse la Cámara de Diputados y aplastar a la oposición para imponer cambios que les den todo el poder que no les dio el voto popular.

Qué paradójico en el "sexenio de la honestidad valiente" se va a dar "el robo del siglo".